



2. Fünf Seen Kinder- und Jugendfilmfest – 27. bis 31. Oktober 2015 – www.breitwand.com
Festivalleitung: Matthias Helwig, Furtanger 6, 82205 Gilching, Deutschland
T: +49 8105-278825 – F: +49 8105-278823 – E: office@fsff.de – St-Nr: DE 13131459
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Konstantin Fritz – presse@fsff.de – M: +49 157 7385 4408

Starnberg, 2.11.2015

Erfolgreiches Kinder- und Jugendfilmfest

Das 2. Fünf Seen Kinder- und Jugendfilmfest war mit 1.800 Besuchern wieder ein großer Erfolg. Mit der Auswahl von internationalen Filmen und der regionalen Ausrichtung traf es den Geschmack des jungen Publikums



Das 2. Fünf Seen Kinder- und Jugendfilmfest (27. - 31.10.2015) ist am vergangenen Samstag mit einem Mitmach- und Aktionstag für Kinder im Breitwandkino Starnberg zu Ende gegangen, bei dem von den Kindern selbst gedrehte Kurzfilme zu sehen waren und Filmworkshops angeboten wurden. Insgesamt wurden auf dem Filmfest um die 20 deutsche und internationale Produktionen gezeigt. Mit 1.800 Besuchern war es auch in diesem Jahr ein großer Erfolg. „Ich bin sehr zufrieden, die Filmtage waren rundweg positiv. Auch die Kinder waren begeistert“, so Filmfestleiter Matthias Helwig. Im kommenden Jahr wird es wieder ein Kinder- und Jugendfilmfest geben, dann erst nach den Herbstferien.

Dass das Fünf Seen Kinder- und Jugendfilmfest auch eine Plattform ist, jungen Filminteressierten die Möglichkeit zum Experimentieren zu geben, zeigte sich besonders am äußerst gut besuchten Abschlussvormittag. Dort konnten viele Kinder bei Filmworkshops mitmachen und ihre eigenen Kurzfilme auf der großen Leinwand zeigen. „Da waren teilweise sehr, sehr gute Ergebnisse dabei. Einer der schönsten Momente war für mich, als ein Zehnjähriger mir sagte, dass er im nächsten Jahr auf jeden Fall mit einem eigenen Kurzfilm mit dabei sein wolle,“ freut Helwig sich. Ziel des Filmfests ist ja auch, Nachwuchs für das Medium Film zu gewinnen. Auch die Kurzfilme vom Neuen Schauspiel Starnberg wurden sehr gut angenommen.

Publikumsliebbling war „Rettet Raffi“, der neueste Film und Hamster-Krimi von Ehrengast Arend Agthe. Der berühmte Kinderfilmregisseur aus Hamburg besuchte das Kinderfilmfest drei Tage lang und stand dem jungen Publikum in ausgiebigen Fragerunden Rede und Antwort.

Das Kinder- und Jugendfilmfest sei wichtig und notwendig, so Helwig. Im Kino seien die Filme einfach am besten, und nur dort werden die jungen Zuschauer dazu animiert, sich 90 Minuten lang ohne Ablenkung auf ein Thema einzulassen. Die hohe Zuschauerzahl bei den Kinderfilmen ist auch durch viele Schulvorstellungen zustande gekommen, die in diesem Jahr noch zahlreicher waren als im letzten Jahr. Die Jugendfilme könnten besser angenommen werden. Helwig hofft hier auf mehr Unterstützung seitens der Gymnasien in Starnberg und Umgebung.

Die für Erwachsene gedachten Abendveranstaltungen mit den hochkarätigen Kooperationspartnern (Evangelische Akademie, Akademie für Politische Bildung, Weitwinkel-Verein) waren weniger gut besucht. Möglicher Grund ist hier, dass die Eltern sich von einem Kinder- und Jugendfilmfest nicht so sehr angesprochen fühlen. Abends war der Film „Being and Becoming“ über freies Lernen der am besten besuchte Film mit anschließender Publikumsdiskussion.

Im kommenden Jahr findet das Fünf Seen Kinder- und Jugendfilmfest zwei Wochen später über den Buß- und Betttag vom 15. bis 20. November 2016 statt.

Information:

<http://www.breitwand.com>

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Konstantin Fritz, presse@fsff.de, M: +49 157 7385 4408

2. Fünf Seen Kinder- und Jugendfilmfest: Das Kinder- und Jugendfilmfest ist aus dem großen Fünf Seen Filmfestival ausgegliedert und findet vom 27. bis 31. Oktober 2015 an fünf Spielorten im Fünfseenland südlich von München statt. Filmfestleiter Matthias Helwig präsentiert über 20 qualitätsvolle Kinder- und Jugendfilme aus Deutschland, Europa und der Welt zu ausgewählten Themen, die Kinder und Jugendliche betreffen. Namhafte Vertreter der Filmbranche stehen den Kindern und Jugendlichen in Filmgesprächen Rede und Antwort. Ein hervorragendes Rahmenprogramm rundet das Festival ab. Im ersten Jahr war das Filmfest mit 2.000 Besuchern in viereinhalb Tagen ein sehr guter Erfolg. Medienpartner sind Süddeutsche Zeitung und jetzt.de. Mixtvision Mediengesellschaft, 3M ESPE und die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg zählen zu den hochkarätigen Partnern des 2. Fünf Seen Kinder- und Jugendfilmfests. Information: www.breitwand.com